
Nota de prensa

ENTREGA DE EQUIPOS BIOMÉDICOS EN APOYO A LA ATENCIÓN HOSPITALARIA

- Se llevó a cabo el acto de entrega de un lote de equipamientos biomédicos al Ministerio de Salud Pública. La adquisición de los mismos se realizó en el marco de un convenio entre el MSPBS e Itaipú, con apoyo de la OEI.
- Las áreas fortalecidas con estos equipos son los quirófanos, las terapias intensivas neonatales y para adultos, las urgencias y salas de diagnóstico.
- El acto tuvo lugar en el Palacio de López y contó con la presencia del Presidente de la República, Mario Abdo Benítez; el Ministro de Salud, Julio Borba; el Director de la Itaipú Binacional, Federico González; la Directora de la OEI Paraguay, la Dra. Miriam Preckler y la Coordinadora de Programas y Proyectos, María Liz Morínigo.

Asunción, 09 de junio de 2021.- La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), oficina Paraguay, acompañó el miércoles 9 de junio del 2021, la entrega oficial de 60 respiradores, 60 monitores multiparamétricos y 100 bombas de jeringa, por un valor de Gs. 11.321.920.000.

Los equipos biomédicos de tecnología avanzada son de suma importancia para los hospitales de tercer nivel, dado que es adonde son derivados los casos más complejos. Las áreas fortalecidas con estos equipos son los quirófanos, las terapias intensivas neonatales y para adultos, las urgencias y las salas de diagnóstico.

La adquisición de los equipos se efectuó conforme a las prioridades y a los requerimientos técnicos establecidos por el Ministerio de Salud Pública. Asimismo, la distribución se realiza según la planificación de esta cartera de Estado.

El acto tuvo lugar en el Palacio de López y contó con la presencia del presidente de la República, Mario Abdo Benítez; el ministro de Salud, Julio Borba; el director de la Itaipú Binacional – Py, Federico González, entre otras autoridades. Así mismo, por parte de la OEI, participó la directora de la Oficina Paraguay, Miriam Preckler Galguera y la coordinadora de Proyectos y Programas, María Liz Morínigo.

La OEI, cuyo objetivo es contribuir al desarrollo en Educación, Ciencia y Cultura, y a la cooperación e integración de los pueblos iberoamericanos, acompañó el proceso de adquisición de los mencionados equipos, en carácter de excepción y con la motivación

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 97 57 42

de apoyar al Paraguay en el marco de la emergencia sanitaria nacional y estado de pandemia Covid-19.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es el primer organismo intergubernamental de cooperación del espacio iberoamericano. Desde 1949 trabaja fomentando la cooperación en sus tres campos de actuación. En la actualidad, forman parte de la OEI 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 97 57 42